

Regierungsratsbeschluss

vom 28. September 2010

Nr. 2010/1777

Jugendpolittag in Solothurn

1. Erwägungen

Am Mittwoch, 3. November 2010, findet der Jugendpolittag 2010 im Rathaus in Solothurn statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 100 Teilnehmenden um ca. 18.00 Uhr, ein Apéro im Steinernen Saal, Rathaus Solothurn, offeriert. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 319002, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Regierungsrat Peter Gomm wird um 17.45 h im Kantonsrats-Saal ein Schlusswort an die Anwesenden richten.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch die Staatskanzlei.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3

Amt für Finanzen

Regierungsrat Peter Gomm

Standesweibel

Rathausabwart

Marcus Casutt, Jugendförderung Kanton Solothurn, Niklaus-Konrad-Strasse 18, 4500 Solothurn

Fritz Brechbühl, Ratssekretär, Parlamentsdienste